Tiene la palabra el señor Edil Juan Carlos Alfaro.

## CREACIÓN DE LAS MESAS DE CONVIVENCIA Y SEGURIDAD CIUDADANA EN VILLA OLÍMPICA

EDIL JUAN CARLOS ALFARO. Gracias, señor Presidente.

Señor Presidente, generalmente, los ediles traemos al seno de esta Junta –en especial en la Media Hora Previa– reclamos y protestas, pero muy pocas veces resaltamos hechos positivos. En el día de hoy, voy a destacar un hecho que considero muy positivo.

En el mes de junio, me reuní con un grupo de vecinos de Villa Olímpica, en Ciudad del Plata, por temas que ellos me habían solicitado y, de esa reunión, surgieron otro temas. Entre ellos, el de la seguridad y su intención de crear en el barrio, una Mesa de Seguridad. Les manifesté que, en ese momento, se estaba por producir el relevo del señor Jefe de Policía y que una vez que asumiera el cargo el nuevo jefe, le solicitaría una audiencia para ver cuál era su opinión al respecto.

Fui a Jefatura, el señor Jefe me atendió de inmediato, y acordamos que el sábado 4 de agosto, a las 17 horas, él iba a estar en el lugar, reuniéndose con los vecinos. La sorpresa personal y de los vecinos fue mayúscula cuando vimos llegar a todo el comando de Jefatura: el Jefe, el Subjefe, el Comisario Inspector, el Comisario de la Seccional y hasta el responsable del Ministerio del Interior encargado del funcionamiento de las Mesas Locales de Convivencia y Seguridad Ciudadana, el señor Bonomo.

Se estuvo departiendo con los vecinos por aproximadamente dos horas, donde los vecinos plantearon sus inquietudes y sus puntos de vista y las autoridades respondieron y evacuaron todas sus dudas. El señor Bonomo, informó y repartió folletería que indicaba cómo se debía conformar una Mesa de Convivencia y Seguridad Ciudadana y cuáles eran sus funciones. Los vecinos quedaron agradecidos del gesto y la actitud del señor Jefe de Policía y demás autoridades que le acompañaron.

Ya me comunicaron que habían elegido a sus representantes y que acordaron con el señor comisario de la zona, instalar la mencionada Mesa, el próximo primero de setiembre.

Señor Presidente, yo no conozco acerca de temas de seguridad y no sé cómo se resuelven, pero es una realidad que el tema preocupa y que está instalado en el seno de nuestra sociedad como uno de los grandes temas a resolver. En él, inciden múltiples factores sociales que no voy a mencionar ahora, pero que considero que, justamente, por ser un tema social, es fundamental la participación de la gente.

Sé, por mi anterior función docente, que cuando se tiene la colaboración de los vecinos, que cuando ellos se sienten partícipes de la causa, colaboran y facilitan la tarea a aquellos que tienen que llevarla adelante, en este caso, la policía.

Los hechos delictivos, se cometen en el seno de la propia sociedad y por elementos que la integran. Nadie mejor que los vecinos sabe, en la mayoría de los casos, qué hacen sus propios vecinos y si están cometiendo actos delictivos o tienen actitudes sospechosas. Me parece muy positivo, entonces, que la policía busque la colaboración de aquellos

vecinos que, con un sentido altruista, quieren para su comunidad lo mejor y están dispuestos a hacer su aporte para que esto sea así.

El Ministerio del Interior está promoviendo esta política de colaboración e involucramiento de los vecinos en el instituto policial a través de las mencionadas Mesas de Convivencia y Seguridad Ciudadana. El señor Jefe de Policía, Inspector Mayor Carlos Suárez, desde su asunción, ha recorrido este camino y se ha reunido con distintas organizaciones sociales, instituciones, medios de comunicación, etcétera.

Desde mi modesto punto de vista, esto va a ser muy positivo y celebro lo que están haciendo, porque el tema de seguridad, sin duda, nos preocupa a todos y tenemos que destacar lo que entendemos que se está haciendo bien.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al señor Ministro del Interior, al Comando de Jefatura de Policía de San José, a la Comisión de Asuntos Internos y Relaciones Públicas de esta Junta para su seguimiento y a la prensa en general.

## DOLOR POR EL FALLECIMIENTO DE LILÍ LERENA DE SEREGNI

Señor Presidente, este fin de semana, ha fallecido la señora Lilí Lerena de Seregni. La entrañable compañera, esposa de quien fuera nuestro máximo líder y fundador de nuestro partido, el General Líber Seregni.

De la compañera Lilí, podríamos estar destacando muchas facetas, pero nos llevaría mucho tiempo hablar de este tema y creo que no es necesario. Este fin de semana, la presencia de dirigentes de todos los sectores y de todos los partidos políticos en el acto de su velatorio fueron una muestra de lo que sienten y sentimos los uruguayos que queremos a la democracia y de lo que significa para todos la pérdida de la señora Lilí Lerena de Seregni.

Ella, sin duda alguna, como otras tantas compañeras de otros líderes políticos de otros sectores, significaron mucho en el tiempo que nuestro país estuvo privado de libertad y de democracia.

Por eso, en nombre de la bancada del Frente Amplio, quiero pedir que cuando finalice esta Media hora previa se realice un minuto de silencio y luego terminar con un aplauso, porque fue una suerte y un motivo de alegría haber contado con una persona como fue ella.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Mesa Política del Frente Amplio y a la Mesa Departamental del Frente Amplio.

Nada más.